



Realisasi Pajak di DIY Tembus Rp1,9 Triliun

YOGYAKARTA - Jumlah wajib pajak (WP) maupun realisasi penerimaan pajak di wilayah DIY meningkat pesat dalam tiga tahun terakhir ini. Pada 2007 lalu jumlah di DIY hanya 99.280 WP, lalu meningkat menjadi 326.769 WP pada akhir 2010 atau awal 2011. Kemudian, total pembayaran pajak yang diterima tahun 2010 Rp1,9 triliun.

Kepala Kantor Wilayah (Kanwil) Direktorat Jenderal Pajak (DJP) DIY Djangkung Sudjarwadi menerangkan, meningkatnya penerimaan pajak ini berkat kesadaran WP di wilayah DIY cukup tinggi.

"Kesadaran wajib pajak di DIY sudah cukup baik. Buktinya, penyampaian SPT tahunan pada 2010 adalah yang tertinggi di Indonesia," katanya dalam acara panutan penyerahan SPT Tahunan WP Orang Pribadi di Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Yogyakarta, kemarin.

Pada 2010 lalu total pembayaran pajak yang diterima Rp1,9 triliun. Jumlah tersebut berasal dari pajak penghasilan (PPh) Rp1,1 triliun, pajak pertambahan nilai (PPn) Rp450 miliar, pajak bumi dan bangun-



Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X bersama sejumlah pejabat lain melaporkan SPT pajak di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Yogyakarta, kemarin.

an serta BPHTB Rp300 miliar, dan bea meterai sekitar Rp50 miliar.

Djangkung menambahkan, 2010 lalu target penyerahan SPT tahunan ditetapkan 61,5% dan berhasil terlampaui sampai 89%, yang sebagian be-

sar didominasi WP orang pribadi. Persentase SPT tahunan untuk WP orang pribadi mencapai 93%, dan WP badan usaha hanya 65%.

"Penyerahan SPT tahunan dari WP badan usaha relatif kecil karena adanya badan

usaha yang tidak lagi efektif bekerja. Dari 20.000 badan usaha yang ada, sekitar 20% sudah tidak efektif berusaha. Pemiliknya tidak melaporkan hal ini sehingga masih tercatat sebagai WP," ungkapnya.

Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono (HB) X mengatakan prestasi yang sudah dicapai Kanwil DJP DIY bisa merefleksikan pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat di DIY.

Dia juga berharap Kanwil DJP DIY bisa terus berusaha untuk meningkatkan kesadaran masyarakat membayar pajak sekaligus untuk bisa meningkatkan jumlah WP di DIY. "Dari pajak, bisa dilihat bahwa kegiatan usaha dan ekonomi dan kehidupan kesejahteraan masyarakat berjalan baik," paparnya.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto menilai pajak merupakan bagian dari pemerintahan yang akuntabel. Pihaknya mengapresiasi kepatuhan WP dari Kota Yogyakarta serta ber tekad meningkatkan kinerja pemerintahan yang lebih akuntabel, transparan, efektif, dan efisien.

● ridwan anshori

Dituturkan kepada tu...
 1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005